



新年のごあいさつ

日本剪画協会会長

石田良介

新年明けましておめでとうございます。

昨年は皆様のおかげで 40 回目の節目となる展覧会を無事に開催することができました。

今年からは、また気持ちを新たにして、作品を創作していきましょう。

海外では戦火が収まることなく続いており、多くの人々の命が危険にさらされています。

また世界の至る所では、今まで経験したことのないような異常な事件や災害が発生しております。昔からこのような厳しい世の中では、ますます「文化と芸術」が重要視されるようです。剪画を愛する私たちは、それを原動力と信じ、創作活動に邁進しましょう。

作品の創作は、不安な気持ち、また逆に力んだ気持ち、密やかな気持ちの持ち具合こそが、独創的な作品を産み出す源泉です。

世の中の動き、自然の移り変わり、日常の生活から得たヒント等を、豊かな感性を持って見極めてください。受けた感動がエネルギーとなるでしょう。

会員の皆様、そして剪画を愛する皆様の繊細な指先の技と、計り知れない感性を生かして表現し、独創的な作品を創作してください。41 回展に向けて、作品の応募を心よりお待ちしております。